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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lensch, Eckart, Dr.     
 
 
- Verwaltung 
 
Roth, Monika        Dez. IV  
Becker, Joachim       Schulamt 
Malik, Veronika       Schulamt 
Manz, Haiko        Schulamt 
Reith, Andrea        Schulamt 
Pötter, Andreas       Amt für Jugend und Familie 
Gers, Stefan        Amt für Jugend und Familie 
 
 
- Mitglieder 
 
Conrad, Franziska, Dr.     
Gerster, Thomas        Vertretung für Frau Schmitt, Uta 
Gill-Gers, Alexandra     
Groden-Kranich, MdB, Ursula      Vertretung für Frau Bauer-Bertram, Natascha 
Heinisch, Gunther     
Ivecen, Kamil     
Jaensch, Ruth     
Klomann, MdL, Johannes     
Kubica, Ellen     
Lossen-Geißler, Eleonore, Dr.     
Mehlhose, Lothar     
Moseler, Christa     
Noeske, Bodo     
Reinbold, Markus, Dr.     
Sayer, Leonie         Vertretung für Frau El-Bialy, Nadja 
Solbach, Norbert     
Willius-Senzer, MdL, Cornelia     
Zimmer, Christine     
 
 
- Stimmberechtigte Mitglieder der Institutionen 
 
Früholz, Ralf     
Küper, Hildegard     
Miller, Andreas     
Moos, Stefan     
Moreira, Francisco     
Mößmer, Armin     
Schäfer, Ina     
Schneider-Stransky, Bettina     
Wollowski, Roland     
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- Schülervertretung: 
 
Rothe, Christian 
  
 
- Berichterstatter*innen/Gäste 
 
Casado Schneider, Silvia   Medienbildung Mainz 
Gaddum, Bettina    Schulleiterin Astrid-Lindgren-Schule  
       
 
- Schriftführung 
 
Fernekeß, Gabriele     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Mitglieder 
 
Bauer-Bertram, Natascha     Vertretung durch Frau Groden-Kranich, MdB, Ursula 
El-Bialy, Nadja      Vertretung durch Frau Sayer, Leonie 
Schmitt, Uta       Vertretung durch Herrn Gerster, Thomas 
 
 
- Stimmberechtigte Mitglieder der Institutionen 
 
Altunbas, Ilke       ohne Vertretung 
Färber, Yvonne       ohne Vertretung 
Krusius, Mathias      ohne Vertretung 
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Sommerschule 
 
2. Bericht zur Förderung digitalen Lernens - Anträge 0949 und 1161 
 
3. Mitteilungen - Verschiedenes 
 
4. Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 17.06.2020 
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Der Vorsitzende eröffnet um 16:40 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Der Vorsitzende weist daraufhin, dass sich die Anwesenden bitte in das Gästebuch des Bür-
gerhauses, das vor dem Saal ausliegt, eintragen sollen.  
 
Herr Malte Daum hat sich vor den Sommerferien in den Ruhestand verabschiedet. Der Vorsit-
zende begrüßt seine Nachfolgerin Frau Bettina Gaddum (Schulleiterin der Astrid-Lindgren-
Schule) als Mitglied für die Lehrerschaft der Förderschulen. Frau Gaddum wird erst in der 
nächsten Ausschusssitzung verpflichtet, nachdem der Stadtrat ihrer Nachfolge von Herrn 
Daum als Mitglied im Schulträgerausschuss zugestimmt hat.  
Ebenfalls ist Herr Germar Friedrich (Elternvertreter für die Förderschulen) aus dem Ausschuss 
ausgeschieden. Ein*e Nachfolger*in wurde noch nicht bestimmt. 
 
Im Anschluss daran stellt der Vorsitzende den/die Berichterstatter*in der Ausschusssitzung 
vor. 
 

- Zu TOP 1  Herrn Pötter, Amt für Jugend und Familie 
 
- Zu TOP 2  Frau Casado Schneider, Medienbildung Mainz 

  
  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Sommerschule - Rückblick 
 
Herr Pötter gibt einen Rückblick auf das Projekt  Sommerschule, das vom Land initiiert und im 
Wesentlichen durch die Stadt Mainz umgesetzt wurde.  
 
Die Sommerschule ist ein Förderangebot für die Fächer Mathematik und Deutsch für die Schü-
ler*innen der Klassenstufen 1 – 8. Umgesetzt wurde die Sommerschule in den letzten beiden 
Ferienwochen mit je 3 Stunden Unterricht pro Tag. Der Unterricht fand an insgesamt 14 Schu-
len – verteilt im Stadtgebiet – statt. 
 
Die Sommerschule selbst wurde durch Freiwillige, überwiegend Lehramtsstudierende, Refe-
rendare, Mitarbeitende aus Betreuenden Grundschulen und Ganztagsbetreuungen sowie Mit-
arbeitende der jeweiligen Schulen betreut. 
Insgesamt wurden in der Sommerschule 900 Schüler*innen durch 81 Betreuungspersonen 
unterrichtet.  
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Positive Auswirkungen der Sommerschule waren, dass Schüler*innen Wissenslücken schlie-
ßen, Unterrichtsstoff wiederholen und vor allem wieder in einen Lernrhythmus kommen konn-
ten. Hierfür gab es überwiegend zustimmende Rückmeldungen seitens der Eltern und Schü-
ler*innen. Vereinzelt wurde bemängelt, dass die Materialien nicht passgenau seien. 
Die Umsetzung des Projektes war mit einem sehr hohen organisatorischen Aufwand verbun-
den, aber durch die gute ämterübergreifende Zusammenarbeit und die tatkräftige Mitarbeit der 
Schulen konnten die Bedarfsanmeldungen und die hohe tatsächliche Teilnehmerzahl überein 
gebracht werden.  
 
Herr Pötter beantwortet anschließend die Fragen der Ausschussmitglieder.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Bericht zur Förderung digitalen Lernens - Anträge 0949 und 1161 
 
Frau Casado Schneider stellt den Bericht zur Förderung digitalen Lernens hinsichtlich Planung 
und Umsetzung vor. Der Vortrag ist der Niederschrift als Anhang beigefügt.  
 
In der anschließenden Diskussion werden die Fragen der Ausschussmitglieder durch Frau Ca-
sado Schneider und den Vorsitzenden beantwortet.  
 
Besonders hervorzuheben sind die Forderungen nach einem personellen Support („digitaler 
Hausmeister“) für die Schulen, die Bereitstellung von digitalen Endgeräten für durch Corona 
betroffene Klassen sowie einen zeitnahen Abruf der Fördermittel für den DigitalPakt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Mitteilungen - Verschiedenes 
 
Frau Schäfer weist auf Probleme bei der Umsetzung des Hygieneplans an den Schulen auf-
grund mangelnden Personals hin. 
Herr Becker erklärt, dass der Reinigungsplan von der GWM ausgeführt werde. 
 
Herr Rothe als Mitglied der Schülervertretung stellt einen Antrag auf Stimmrecht in den Aus-
schusssitzungen. 
Die Verwaltung wird in der nächsten Sitzung des Schulträgerausschusses hierzu Stellung 
nehmen.  
 
Die nächste Sitzung des Schulträgerausschusses findet am 04.11.2020, um 16:30 Uhr, statt. 
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Punkt 4 Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 17.06.2020 
 
Die Niederschrift wird ohne Änderungswünsche und Gegenstimmen zur Kenntnis genommen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:10 Uhr 
 
 
 
gez.       gez. 
       
 
........................................................... ............................................................ 
Dr. Eckart Lensch Gabriele Fernekeß   
Vorsitz Schriftführung 
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